

LOUIS JOUVET

Lettre aux familles



04.75.30.15.32



CE.0070023M@AC-GRENOBLE.FR



Orchestre à l'école

Le jeudi 9 octobre, le projet Orchestre à l'école a démarré avec 14 élèves du CM2 à la 6^e des écoles de Saint-Agrève et Devesset.

Accompagnés de leurs trois intervenantes, les jeunes découvrent le plaisir de jouer ensemble.

Il leur reste une séance d'essai avant de choisir leur instrument : cordes, clavier ou flûte.

Une belle expérience artistique et collective !



C'est fait !

Election des délégués

une leçon de citoyenneté en conditions réelles !

Le 6 octobre, les quatre classes du collège se sont rendues à la mairie pour élire leurs délégués de classe dans les conditions réelles d'un scrutin. Munis de leur carte d'électeur, les élèves ont voté à bulletin secret dans les isoloirs, comme lors de véritables élections. Accompagnés du maire, de la première adjointe, de la CPE Nina Savey et d'un professeur, ils ont ainsi découvert — ou redécouvert — le fonctionnement démocratique d'un vote. Résultat :

- Classe de 6ème : Julie Meiller suppléante Lou Lefevre avec Timéo Convers suppléant Matéis Costechareyre
- Classe de 5ème : Thibault Chauvy suppléant Maddy Ruel avec Nolan Chalancon suppléant Eliott Clairbois
- Classe de 4ème : Timéo Kornig suppléant Léo Zanon et Sofia Jalabert suppléante Nina Fourel

Classe de 3ème : Loubane Mounier-Tonda suppléante Lilou Clairbois et Lilan Chantre et Tyam Penel Noyer

Première réunion du CVC - 2 Novembre

Le CVC, qu'est-ce que c'est ?

Le Conseil de la Vie Collégienne réunit élèves, parents et personnels pour échanger sur la vie du collège.

Il permet aux élèves de proposer des idées, organiser des projets et améliorer le quotidien.

Lors de la première réunion, les élèves ont pu se présenter et exprimer leur envie de participer.

ASSOCIATION SPORTIVE

* Football - Le cheylard

5 Novembre - 12h30 à 17h00

* Entrainement multi sport - Gymnase

19 Novembre - 12h30 à 14h30

* Cross départemental - Cruas

26 Novembre - horaire à définir

Spectacle du théâtre

Le 10 Octobre, l'atelier théâtre a présenté son spectacle intitulé : "Opération Nounours", un spectacle écrit et composé par les élèves de Mme Roux et Mme Jalabert. Une pièce drôle et engagée sur le réchauffement climatique où 11 scientifiques, une ministre en colère, des

savants venus du passé, et un youtubeur survolté échangent et cherchent des solutions pour sauver le monde à la montée des eaux qui a lieu 7 jours plus tard. Une pièce qui a fait un carton auprès de la salle presque comble.



Atelier jeux

Alexis Grange du centre socio-culturel nous rejoint cette année, pour l'atelier jeu du mardi de 15h30 à 16h30

Le cross



Le 17 Octobre, sous l'impulsion de M. Baqué, professeur d'EPS, les élèves de la Grande section jusqu'à la 3ème ont tous participé sur des parcours différents au grand retour du cross.

Cette année, il avait lieu aux alentours de la caserne des pompiers. Un concours du meilleur dossard a également eu lieu. Très bientôt, la remise des prix aura lieu.



Le foyer socio éducatif

Le FSE reprend du service sur les chapeaux de roue avec quatre actions depuis septembre.

Tout d'abord, les photos de classes ont été réalisées et les commandes se terminent le 7 novembre. Ensuite, la buvette du spectacle de théâtre a proposé différentes collations aux spectateurs.

Le 26 octobre, les élèves ont participé à la Fête de la courge de Saint-Agrève, où ils ont vendu des soupes, des cookies ainsi que de nombreux articles confectionnés le mercredi après-midi.

Pour terminer les vacances en beauté, le club de badminton a une nouvelle fois invité le FSE à son tournoi, où le FSE a tenu sa buvette traditionnelle pour réconforter petits et grands sportifs.

L'arrivée de Mme Courtial

C'est la rentrée pour notre nouvelle CPE titulaire. Depuis le 3 novembre, elle nous a rejoints. Et nous l'espérons : pour de nombreuses années !

Lieu de mémoire

Le 16 novembre, les élèves des classes de 3ème et de 5ème se sont rendus au Lieu de Mémoire du Chambon-sur-Lignon, accompagnés de Monsieur Barki, Mme Roux et Mme Jalabert. Divisés en groupes, ils ont pu découvrir successivement les parcours de vie exceptionnels de figures historiques, à commencer par Simone Veil, qui est également le nom de la classe de 3ème cette année. Ensuite, une présentation a été faite sur les différentes résistantes et résistants présents dans la région, mettant en lumière plusieurs de leurs actions courageuses.

Le Lieu de Mémoire leur a permis de mieux comprendre l'histoire de la Seconde Guerre mondiale, en particulier l'engagement de ceux qui ont risqué leur vie pour notre liberté. Ce fut une occasion précieuse d'apprendre sur notre passé et de rendre hommage à ceux qui ont fait dénormes sacrifices pour que nous puissions vivre dans un monde de liberté aujourd'hui.



04.75.30.15.32



CE.0070023M@AC-GRENOBLE.FR